
 

 

 
 

Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 14. März 2019 

von  

Klubobmann GR Karl Dreisiebner 

 

 

Betreff: Grünraum-Defizit Jakomini-Nord 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

Der Vertrag über die öffentlich nutzbare Grünfläche Styria-Park wurde im Herbst vergangenen Jahres 

durch die derzeitige Eigentümerin einseitig aufgelöst. Laut den, der Öffentlichkeit derzeit zur 

Verfügung stehenden Informationen soll die Fläche veräußert und anschließend aller 

Wahrscheinlichkeit nach mit Wohnhäusern bebaut werden. 
 

Der Bezirksrat Jakomini hat in seiner Sitzung am 03.12.2018 einen "Gemeinsamen Antrag" i.S. eines 

qualifizierten Widerspruchs (siehe Anhang) einstimmig verabschiedet, der u.a. zum Ziel hat, dass die 

Stadt Graz Maßnahmen setzt, um das bereits jetzt bestehende und nachgewiesene Grünraum-Defizit 

in Jakomini-Nord - das sich nach dem nun offensichtlich anstehenden Verlust dieser öffentlichen 

Grünanlage leider weiter verstärken wird - auszugleichen. 

 

In diesem Sinne darf ich folgende Frage an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, richten: 
 
 
Welche Maßnahmen im Sinne des einstimmigen Beschlusses des Bezirksrat Jakomini vom 
Dezember 2018 haben Sie in den vergangenen drei Monaten bereits gesetzt bzw. welche 

beabsichtigen Sie in der nächsten Zeit noch setzen, um dem im Antrag formulierten 

dringenden Wunsch des Bezirksrats und den vitalen Bedürfnissen der Bezirksbevölkerung 

nach mehr Grünraum im Bezirksteil Jakomini-Nord nachzukommen? 
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